

## Pj Wali Kota Payakumbuh dan Polres serta HIPMI Payakumbuh Berbagi Takjil bersama Masyarakat

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID)

Apr 14, 2023 - 19:59



*Wali Kota Payakumbuh dan Polres serta HIPMI Payakumbuh Berbagi Takjil bersama Masyarakat*

Pj Wali Kota Payakumbuh dan Polres serta HIPMI Payakumbuh Berbagi Takjil bersama Masyarakat

Payakumbuh - Bulan Ramadan adalah bulan yang agung. Bulan yang mendatangkan hikmah dan berkah ini kerap dimanfaatkan untuk saling berbagi terhadap sesama.

Seperti halnya yang dilakukan Pj. Wali Kota Payakumbuh bersama Polres Payakumbuh dan Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Payakumbuh, berbagi takjil kepada masyarakat yang tengah melintas di Jl. Sudirman depan

SMP Negeri 1 Payakumbuh, Jumat (14/04/2023) sore.

Aksi yang dilancarkan tersebut menuai pujian dari masyarakat, dari semula 5.000 takjil yang akan diberikan, berkat kolaborasi dengan organisasi kepemudaan KNPI dan Karang Taruna akhirnya terkumpul 6.000 takjil untuk diberikan kepada masyarakat.

"Alhamdulillah, kami senang Pak Wali bersama Buk Kapolres berbagi takjil. Mudah-mudahan ini berkah dan bisa jadi sajian untuk berbuka. Terimakasih Pak Wali," kata Cici, pengendara motor yang melintas menuju Tanjung Pati.

Saat diwawancarai, Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda mengungkapkan, aksi bagi-bagi takjil ini merupakan bentuk kepedulian serta upaya berbagi kepada sesama di bulan Ramadan yang penuh berkah.

"Melalui kegiatan berbagi ini, kami mengapresiasi para generasi muda yang tergabung dalam HIPMI Payakumbuh, KNPI dan Karang Taruna atas perhatiannya kepada sesama untuk berbagi takjil. Mudah-mudahan ini menjadi amal dan dibalas dengan kebaikan oleh Allah," tuturnya.

Terakhir, Pj. Rida dan Kapolres Payakumbuh Wahyuni Sri Lestari berharap, dengan adanya kegiatan bagi-bagi takjil, bisa berbagi kebahagiaan dan kegembiraan di bulan Ramadan yang suci ini.

"Ini merupakan bentuk cinta kami kepada masyarakat, berbagai kebahagiaan di bulan baik ini," ucap kapolres diaminakan Pj. Wako.

Sementara itu ketua HIPMI Payakumbuh Dika Sacen mengucapkan terimakasih atas dukungan penuh dari Pemko. Payakumbuh, Polres Payakumbuh dan organisasi kepemudaan KNPI dan Karang Taruna Payakumbuh.

"Terimakasih atas suport semua pihak, mudah-mudahan ini menjadi kegiatan rutin kita bersama organisasi lainnya yang ada di Payakumbuh. Saling berbagi bersama masyarakat," pungkasnya. (\*).